
5771 Leogang, Hütten 10
Tel.: +43 (0)6583 7105
info@museum-leogang.at
www.museum-leogang.at

Dieses Projekt wird maßgeblich
unterstützt durch:

BAUPROJEKT THURNHAUS
Über die wunderbare Verwandlung eines Getreidespeichers
On the wonderful transformation of a granary

Geplante Eröffnung: Frühjahr/Sommer 2019
Planned opening: Spring / Summer 2019

Durch die großzügige Unterstützung von der Republik Österreich, dem Land Salzburg, der Gemeinde Leogang und vielen
privaten Sponsoren ist aus einer Vision Wirklichkeit geworden, der Leoganger Bergbaumuseumsverein saniert den
mittelalterlichen Wohn- und Wehrturm, das „THURNHAUS“. Das Gebäude wurde lange Zeit als Getreidespeicher der
Bergknappen verwendet und soll nun zum Speicher geistiger Nahrung werden. Zukünftig schenkt es weltbedeutenden
Sammlungen mittelalterlicher Kunst ein neues Zuhause. Mit der Verwirklichung dieses Projektes wird nicht nur ein
historisches Gebäude, sondern das gesamte Ortsbild des mittelalterlichen Bergbaudorfes Hütten mit seiner
3.200jährigen Bergbaugeschichte gerettet. Thanks to the generous financial support from the Republic of Austria, the State
of Salzburg, the municipality of Leogang and many private sponsors, it was possible for the Leoganger Bergbaumuseumsverein
to renovate the so-called Thurnhaus. This building was used for a long time as a granary for the miners and is now to become a
store of spiritual food. In the future it will give a new home to world -famous collections of medieval art. The realization of this
building project has saved not only a historic building, but also the entire townscape of the medieval mining village Hütten with
its 3200 years of mining history.

Das Bergbau- und Gotikmuseum und die Hüttschmiede sind trotz der Sanierungsarbeiten zu den üblichen Öffnungszeiten
für Sie zugänglich. Nähere Informationen dazu entnehmen Sie bitte unserer Homepage www.museum-leogang.at oder
unserer       Seite. For our opening hours, please refer to our homepage and Facebook site.
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